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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур.  Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

  А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим:

«Он запрещает мерзости, предосудительные деяния и бесчинства». (Коран 16:90) 

То, что Аллахجل جلاله запретил нам,  - это греховные и недозволенны вещи, которые не 
допустимы в исламе. Аллахجل جلاله нам запрещает делать их. Онجل جلاله говорит: "Не делайте 
этого".

Когда вы не делаете запретное, но вы видите, что другие это делают, вы должны 
остановить их. Вы должны запретить им это делать. Вы можете сделать это по-разному:
рукой, языком или сердцем. Вы не должны принимать и мириться с этим. Вы должны 
стремиться предотвратить это зло. Конечно, в наше время, не всегда есть возможность 
одному человеку остановить какой-то грех своей рукой, тогда сделайте это языком, 
однако и этого многие люди не в силах сделать. В таком случае, вы должны отвергнуть 
это зло сердцем, сказав: «Это грех. Я этого не принимаю». Вот так вы должны 
поступить. 

В наше время люди пришли к такому состоянию, что если даже они и не делают 
греховное, они привыкают к этому. Они привыкают видеть грехи. Сейчас повсюду 
такое стало общепринятым и вполне нормальным, - все это от слабой веры. Даже когда 
вы не принимаете сердцем, - это говорит о наличие в вас самой малой степени веры, и 
если вы привыкаете к этому, тогда у вас вообще нет никакой веры.

Сейчас люди живут в конце времен. Поэтому, когда вы видите, что происходит что-то 
плохое, то, по крайней мере, не выпускайте из своего сердца мысль о том, что это 
неправильно, что это ненормально. Нельзя с этим мириться, говоря : «Такова жизнь». В
противном случае, люди могут потерять всю свою веру. По крайней мере, отвергните 
это сердцем. Это самая малая ответственность, которая возложена на вас. Вы должны 
это сделать. Когда вы видите, что происходит что-то неподобающее, скажите своим 
сердцем: «Это грех. Я этого не принимаю». Да простит нас Аллахجل جلاله. Иначе ваша вера 
опустится до нулевой отметки. Нельзя мириться с этим и говорить, что есть вещи и 
похуже. Да защитит нас Аллахجل جلاله. 



Пусть Аллахجل جلاله даст руководство людям, чтобы они понимали, что хорошо, а что плохо 
в том, что они делают, ИншаАллах. 

Ва мин Аллахи Ат-Тауфик, аль-Фатиха.
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